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TO ALL MEMBERS OF LOCAL 1976 AT DELTA CANADA: 
 
 
Brothers and Sisters,  
 
Last week your committee met with Delta Air Lines in Atlanta Georgia to resume negotiations. There has 
been progress made and your committee is getting closer to securing a deal. We have already secured 
dates to meet with the company in early November. Your committee continues to work hard to get the 
best possible contract for all of you. We appreciate your patience and support while we continue this 
bargaining process.  

 

 

In Solidarity,  

 

    

 

Manny D’Souza     

VP/FST TC Local 1976 USW     
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À TOUS LES MEMBRES DE LA SECTION LOCALE 1976 CHEZ DELTA: 
 
 
Chers Confrères et Consœurs,  
 
Votre comité a rencontré Delta Air Lines la semaine dernière à Atlanta Géorgie pour reprendre les 
négociations. Des progrès ont été réalisés et votre comité se rapproche pour avoir un accord. Nous avons 
déjà établi des dates pour rencontrer la compagnie début novembre. Votre comité continue à travailler 
fort pour obtenir le meilleur contrat possible pour vous tous. Nous apprécions votre patience et soutien 
pendant que nous continuons ce processus de négociation. 
 

 
En toute solidarité,  

 

    

 

Manny D’Souza     

VP/FST TC Section locale 1976 des Métallos   
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